
  
RAPPORTO ATTIVITÀ OTTO RIFUGI LPV 2023 
 
 
Come ogni anno è stato gestito il contributo per lavori di manutenzione ordinaria 2023 che il CAI 
Centrale ha erogato ai tre GR LPV per un totale di € 56.059,94 suddiviso sulle varie domande pervenute 
da 13 sezioni per un totale di 17 strutture alpine. 
 
Relativamente all’anno precedente si stabilisce il programma di visite ai rifugi che hanno richiesto il 
supporto del fondo gestito dalla commissione, un importante momento di verifica e contatto per le 
opere alpine, le sezioni e i gestori. 
 
Vengono organizzate due giornate di aggiornamento per i presidenti delle sezioni e i referenti sezionali: 
sabato 13 maggio c/o il Cai Uget  a Torino e il 27 maggio c/o la Sezione di Arona per permettere a tutti 
di poter partecipare. 
Durante gli incontri è stata utilizzata la scheda ispettiva al fine di spiegare e chiarire eventuali dubbi 
volti alla compilazione corretta. In questo modo la Commissione potrà avere il compito di essere l’unico 
collettore delle loro richieste a cui fornire adeguate risposte, coinvolgendo il Cai Centrale (SOROA) o 
eventualmente professionisti nel caso in cui la Commissione non fosse in grado di fornire risposte su 
domande particolarmente tecniche 
 
In data 1° luglio 2023 si è tenuto nel comune di Bessans un incontro tra una delegazione del Cai 
composta da rappresentanti della Commissione Rifugi LPV e delle Strutture ricettive del Cai. 
-Michel Bligny, Presidente del Comitato regionale AURA della FFCAM e Coordinatore dell'incontro 
-Jèremy Tracq, Sindaco di Bessans -Vicepresidente della Associazione dei Comuni della Haute-
Maurienne 
-Marc Vienot, CAF de Lyon Villeurbane -segretario del Sindaco e responsabile delle finanze 
-Emile Chollet , Presidente del Comitato Dipartimentale della Savoia della FFCAM 
-Bernard Meliet, Presidente della Associazione " Bessans-Bonneval" territorio di Alpinismo 
Gli argomenti da trattare, a seguito di una richiesta specifica da parte francese, maturata a seguito di 
numerosi incontri precedenti tra Bligny e Marengo, erano principalmente 2. 
Il primo riguardava la sistemazione di 1 e forse 2 Bivacchi nel territorio francese della Savoia, utilizzando 
l'esperienza del Cai maturata in tutti questi anni, e più precisamente di utilizzare il progetto attualmente 
in corso da parte del Cai Centrale, realizzato da Riccardo Giacomelli. 
Il secondo si prefiggeva di valutare la possibilità di realizzare o ampliare alcuni percorsi escursionistici 
che coinvolgessero i territori francesi ed italiani, come avviene con il Tour della Bessanese, molto noto 
e conosciuto. 
 
La Commissione designa quale referente nell’ambito della SOROA il consigliere Fantino come suo 
referente per condividere ed affrontare insieme eventuali problemi e criticità sul territorio, al fine di 
portare soluzioni o innovazioni a favore dei rifugi. 
 



  
Tra i temi portati avanti dalla commissione, vi sono la gestione dei rifugi autogestiti, la risoluzione dei 
problemi di gestione tra gestori e sezioni proprietarie dei rifugi, nonché la definizione di un contratto 
standard per la gestione dei rifugi alpini. 
 
Un altro progetto che intende sviluppare la commissione è quello di creare un “Portale LPV”. 
Sulla base dell’Unico Rifugi, dal quale attingerebbe parte dei documenti, ma verrebbe integrato con i 
documenti storici LPV. Lo scopo è quello di mettere a disposizione delle Sezioni, con accesso 
regolamentato da password, uno strumento tecnico con regole, normative, la situazione dei propri 
rifugi e altre informazioni. 
 
In data 1° settembre Luigi Bedin, suo malgrado rassegna le dimissioni quale componente dell'OTTO 
rifugi LPV non potendo garantire il completamento del suo mandato, per sopraggiunti altri impegni 
personali, mantenendo la disponibilità quale verificatore rifugi LPV. 
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